





# Síntesis de medios

# 07 de mayo de 2023

#### **Primeras Planas**

Registra México marea venezolana
Operan la nómina del AIFA sin reglas ni controles
Inicia la era de Carlos III
Montadeudas amplían tentáculos a España y AL para burlar la ley
Refuerzan aduanas con 1,512 agentes
¡Échele flores!

Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México
La Prensa

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Inaugura la SSC e Injuve Primer Torneo de Poliana

Con una partida de poliana, internos de penales capitalinos ven la libertad todos los días. El juego de mesa creado en las cárceles los hace pensar en estrategias para librar obstáculos en la tabla y no regresar a la celda, el fin de su propia vida. La directora General del INJUVE, Beatriz Adriana Olivares Pinal, agradeció las facilidades otorgadas por el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, para llevar a cabo el primer torneo con reos de Santa Martha Acatitla y del penal femenil, quienes se enfrentaron a jóvenes del INJUVE del programa Barrio Adentro, para la SSC es una actividad de reinserción social. <u>La Prensa</u> Sin mención <u>La Jornada</u>

#### Detienen a hombre por robo a menor

Un sujeto en posesión de un arma punzocortante y quien probablemente asaltó a un menor de edad, en calles de la colonia San Nicolás Totolapan, de la alcaldía Magdalena Contreras, fue asegurado por efectivos de la **SSC**. El señalado despojó al menor de una bicicleta, en la que vendía tacos de canasta, y de dinero en efectivo. La Prensa

## Cateos seriales en distribuidores de droga en Álvaro Obregón

Relacionados con organizaciones criminales que operan principalmente en el poniente de la Ciudad de México, autoridades de la **SSC**, con apoyo de la Fiscalía General de Justicia, detuvieron en Álvaro Obregón, durante cateo a cuatro casas de seguridad y centro de distribución de drogas, a tres mujeres y un hombre que estaban en posesión de enervantes, armas de fuego, cartuchos útiles, equipo de comunicación y otros instrumentos de delito. Uno más Uno

## Riña durante festejos deja varios detenidos

Los festejos por la conmemoración del 5 de mayo en calles de la colonia Peñón de los Baños, alcaldía Venustiano Carranza, terminaron entre golpes, balazos y cuchilladas que dejó a varios lesionados y algunos detenidos a quienes les aseguraron un arma de fuego tipo subametralladora y una espada. Resultado de un dispositivo de vigilancia, en el que **oficiales** se desplegaron a fin de resguardar a los asistentes a las actividades realizadas en las calles Chimalhuacán, los policías solicitaron servicios médicos para los afectados. La Prensa

## Entregan ejemplar

Una víbora cincuate, de metro y medio de largo, fue entregada por el Heroico Cuerpo de Bomberos a la **Brigada de Vigilancia Animal**. El ejemplar había sido capturado el miércoles, en la alcaldía Benito Juárez, y se mantenía en resguardo en la estación Central de Bomberos. La víbora fue trasladada a las instalaciones de la Brigada, ubicada en Xochimilco, para ser sometida a una revisión. Reforma







# Síntesis de medios

# 07 de mayo de 2023

#### Realidad virtual, aliada de la Policía

El Centro de Entrenamiento de Realidad Virtual (CERV) no sólo es utilizado para capacitar a nuevos policías o reforzar habilidades de otros con mayor tiempo, sino una puerta para que los agentes practiquen de cara a cualquier operativo para detener a un objetivo prioritario. Los mandos pueden solicitar la capacitación de grupos de uniformados en este espacio, ubicado en las instalaciones de la Universidad de la Policía, donde cada semana se capacitan 300 policías de diferentes agrupaciones de la SSC. El Universal / El Gráfico

## Perjuicio millonario al erario por el comercio sin control

En una cadena económica compuesta por hombres, mujeres o familias completas se comercializa "el desperdicio industrial" en la Ciudad de México: fierro, cobre, aluminio, bronce y otros metales. La **SSC** afirmó haber detenido en distintas acciones operativas a 73 personas relacionadas con el robo de cable, entre enero de 2022 y febrero de 2023. La **SSC** identificó que las alcaldías con mayor número de reporte de robo de cable de fibra óptica y de cobre son Cuauhtémoc, Azcapotzalco, Miguel Hidalgo, Gustavo A. Madero, Venustiano Carranza y Xochimilco. La Jornada

#### **Policiaco**

#### Herido de amor

Un mototaxista resultó con una lesión en la espalda por una bala perdida, en calles de la alcaldía Iztapalapa. El afectado escuchó un disparó y sintió un dolor que lo hizo caer al suelo sobre la avenida Río Churubusco. Paramédicos lo trasladaron al hospital más cercano. El Gráfico

#### Mueren tres por hechos viales en un día

La ciudad registró ayer, al menos, tres hechos de tránsito con víctimas mortales. En uno de ellos, un hombre que viajaba a bordo de una motocicleta murió al impactarse contra una banqueta, sobre Avenida División del Norte, en la Colonia San Mateo, alcaldía Coyoacán. En otro hecho, registrado en Paseo de la Reforma y Ricardo Flores Magón, en la colonia Guerrero, un motociclista falleció tras impactar contra otra motocicleta, en la que viajaba una pareja y su hija. Un tercer siniestro tuvo lugar en el cruce de Boulevard de los Virreyes y Fray Francisco de Aguiar y Seijas, en la colonia Lomas de Chapultepec IV Sección, alcaldía Miguel Hidalgo, donde un automovilista murió tras un choque. Reforma / La Prensa / El Gráfico / Metro

#### Justicia

#### Cae por tentativa de feminicidio

Detectives de la Fiscalía General de Justicia cumplimentaron una orden de aprehensión contra un hombre por su probable participación en el delito de feminicidio en grado de tentativa, ocurrido en la colonia Milpa de Cedro, alcaldía Álvaro Obregón. Fue localizado en la colonia Insurgentes Mixcoac, de la alcaldía Benito Juárez, y trasladado al Reclusorio Preventivo Varonil Sur a disposición del juez que lo solicitó. La Prensa

#### Realizan FGJ, Sedena y GN operativo antinarco en GAM

En operativo antinarcóticos realizado en el norte de la Ciudad de México, elementos de la Secretaria de la Defensa Nacional y Guardia Nacional, en coordinación con efectivos policiales de la FGJ citadina, inhabilitaron un importante centro de distribuidor de drogas en la colonia Purísima, donde arrestaron a tres presuntos envenenadores públicos, quienes quedaron a disposición del Ministerio Público. <u>Uno Más Uno</u>







# Síntesis de medios

07 de mayo de 2023

**Imagen Destacada** 

# **EL UNIVERSAL**

